



البنك العربي الوطني
arab national bank

البلايني anb

800 124 4141
anb.com.sa

نحرص دومًا على تقديم الأفضل

نشكركم على تعاملكم وثقتكم بـ anب الذي يسعى دومًا لتقديم خدمات راقية تناسب احتياجاتكم المالية، ونرحب بانضمامكم إلى عضوية برنامج anب البلايني الذي يمنحكم مجموعة من المنتجات والخدمات المصرفية الشخصية والمميزة.

We are always keen on providing the best

We thank you for choosing and trusting anب, which always seeks to provide quality services suitable for your financial needs and welcome you into our Platinum program, which includes a range of personalized and special banking products and services.



البنك العربي الوطني
arab national bank

البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

مزايا برنامج anb البلايني

يمنحك برنامج anb البلايني العديد من المزايا التي تفي بجميع متطلباتكم واحتياجاتكم. بالإضافة إلى الخدمات المصرفية الأساسية مثل بطاقة مدى للصراف الآلي المجانية لتتمكنوا من استخدامها حول العالم وعبر الإنترنت، إضافة إلى الخدمات الإلكترونية المتطورة، وخدمات الاستثمار، ودفاتر الشيكات وغيرها. كما صممنا البرنامج ليقدّم لكم مزايا مصرفية أخرى خاصة تلائم احتياجاتكم المالية.

Features of anb Platinum Program

anb Platinum program offers diverse features that fulfil all your requirements and needs, plus the basic banking services; such as free mada debit card, that can be used around the world, advanced digital services, investment services, unique cheque book and others as well as other special banking benefits that suit your needs.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

صالات anب للمصرفية المميزة

حرصاً منا على تقديم أعلى معايير الخدمة, تم تجهيز صالات للمصرفية المميزة في فروع البنك لإستضافتكم وانجاز تعاملاتكم المصرفية في أجواء من الراحة والخصوصية وللحفاظ على هذه المعايير, يتولى مدير علاقة التميز شخصياً الاهتمام بكم في الفروع التي لا يتوفر فيها صالات مصرفية مميزة, وذلك بمجرد ابرازكم عضوية البرنامج.

Affluent Banking Lounges

To facilitate the highest service standards, we have furnished the anب branches with Affluent Banking Lounges for your hospitality and for the processing of your banking financial transactions in a convenient and private environment

For those branches that do not have Affluent Lounges, the relationship Manager will personally serve you, upon presentation of your program membership.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

مدير علاقة العملاء

لتنعموا بمستوى راقٍ من الخدمات التي تليق بكم، خصصنا مدير علاقة على قدر عالٍ من الخبرة والكفاءة ليقدم خدمة نوعية وعناية شخصية تلبّي احتياجاتكم المصرفية في إطار من السرية والخصوصية.

The Relationship Manager

Indulge yourself in a high-level service through our dedicated relationship manager, having strong expertise, to offer you quality service with personal care, to meet your banking needs, in a confidential framework.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

برنامج أسرتي

تتيح عضوية برنامج أسرتي لعائلتكم (الزوج والزوجة والأولاد والوالدين) التمتع بمزايا برنامج anb البلايني وفقًا للمعايير المطلوبة.

- الاستفادة من الدخول الى صالات anb للمصرفية المميزة.
- إعفاء من رسوم الحوالات المالية بأنواعها المختلفة.
- اعفاء من رسوم الشيكات المصرفية والشخصية (إصدار شيك، إيقاف شيك).
- اعفاء من رسوم السحب النقدي للصراف الآلي خارج المملكة.
- اعفاء من رسوم كشف الحساب والأوامر الثابتة.
- إعفاء من الرسوم السنوية لصناديق الامانات.

Family Program

The family program enables your family (Spouse, children, parants) to enjoy the same benefits and advantages of anb Platinum Program according to the required standards.

- Access to Affluent lounges at the branch.
- Exemption from various remittance fees.
- Exemption from personal and bank cheque fees (issuing or stopping cheques) .
- Exemption from cash withdrawal fees from ATMs outside the Kingdom .
- Exemption from account statement and standing orders fees.
- Exemption from annual fees of safe deposit boxes .



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

برامج anb التمويلية

صممنا لكم برامج تمويلية متنوعة متوافقة مع أحكام الشريعة، تناسب احتياجاتكم الشخصية والعائلية. وباعتباركم أعضاء في برنامج anb البلايني يمكنكم الاستفادة من أفضل العروض التمويلية التي يقدمها لكم مدير العلاقة الخاص بكم بالإضافة الى تقديم تسهيلات بنكية بموجب الدخل السنوي.

- برنامج التمويل الشخصي.
- برنامج تمويل العقار (فلل - أراض - شقق) من خلال تمويل المنزل المبارك أو شركة سهل.

برامج الإيجار التمويلي

- برنامج الإجارة الشهرية مع دفعة تملك في نهاية عقد التأجير.
- برنامج 50/ 50 .
- برنامج تمويل السيارات المستعملة.

anb Finance Programs

We have designed a variety of finance products, compliant with Sharia, that suits your personal and family needs. As an anb Platinum program member, you will receive the best finance offers, presented to you by your relationship manager, in a comprehensive plan to maximize the benefits,In addition, to income-based financial solutionsm.

- Personal Finance.
- Real-Estate Finance (Villas - Lands - Apartments) through Al Manzel Al Mubarak finance or SHL company .

Auto Lease Programs

- Monthly leasing program with a payment at the end of the leasing contract.
- Program 50/ 50.
- Used vehicle leasing program.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

البطاقات الائتمانية

اختر بطاقتك من ضمن مجموعة واسعة من البطاقات الائتمانية الاستثنائية، التي توفر مزايا سفر ومكافآت مميزة، وتشمل:

- إمكانية الدخول إلى أكثر من 1,100 صالة في المطارات حول العالم (لاونج كي).
- منح أفراد العائلة بطاقات إضافية تابعة لغاية أربع بطاقات.
- خدمة المساعد الشخصي (كونسيرج) مجاناً على مدار الساعة.
- تأمين سفر لرحلات متعددة دولية ومحلية.
- برنامج anb rewards .
- برنامج «قسطها على راحتك» وخصومات التجار.

Credit Cards

Choose among a wide range of exceptional credit cards, having strong travel benefits and attractive rewards that go beyond expectations.

- Free access to more than 1,100 airport lounges around the world (Lounge Key).
- Up to 4 supplementary cards for family members.
- Free complimentary Concierge service around the clock.
- Free Full Multi-trip travel insurance.
- anb rewards program.
- Merchant discounts & Easy Pay Program.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

برنامج anb rewards

يتيح لك البرنامج استخدام نقاطك للاستفادة بعروض من علامات تجارية متعددة. تستطيع جمع النقاط عند الحصول على منتج من منتجات البنك أو استخدام الخدمات البنكية المتنوعة مثل البطاقات والحوالات والقروض والحسابات الجارية وحسابات الادخار. كعضو في anb Rewards، تستطيع الاستفادة من نقاطك المكتسبة بعدة طرق مختلفة موضحة في القسم الخاص ببرنامج anb Rewards عبر تطبيق anb موبايل. ومن أهم هذه المزايا:

- يمكنك الحصول على النقاط من خلال عمليات بطاقة الائتمان، مدى، الفواتير، الحوالات المحلية والدولية، القروض، وترقية الحساب الجاري.
- يمكنك استبدال نقاطك بالعديد من الخيارات المتنوعة كالقسائم الشرائية، الدفع باستخدام النقاط، تحويل النقاط، التبرع للجمعيات الخيرية، والاسترداد النقدي.

anb rewards program

The program allows you to get rewards & offers from multiple merchants & brands. You can accumulate points when obtaining a bank product or using one of our banking services such as credit cards, remittance, current & savings account. As an anb Rewards member, you can benefit from your earned points in multiple ways illustrated in the anb Rewards section through the anb mobile app. And main highlights points are:

- You can earn points by utilizing credit & debit cards, bill payments, local & international transfers, Loans, and current & saving accounts.
- You can redeem your points thru our list of merchant's vouchers, pay with points, charity donations, and exchange point with our partners.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

حساب المرابحة

حساب متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية يحقق لكم عائدا مجزيا على استثمارائكم. يعد هذا بديلا مثاليا عن الودائع التقليدية وذلك للاستثمار المضمون ولمدة متوسطة أو قصيرة الأجل.

- الحد الأدنى للاستثمار هو مبلغ 50,000 ريال (أو ما يعادلها من العملات الأخرى).
- عائد منافس.
- متوفر بالريال السعودي والدولار الأمريكي واليورو والجنيه الإسترليني.
- مرونة في المدة حسب احتياجاتكم ، تبدأ من شهر إلى 3 سنوات.
- إمكانية التجديد عن طريق الوكالة دون زيارة الفرع.
- يمكنك ربط المرابحة كمرابحة مرنة لمدة 3 أشهر أو أكثر. سيسمح لك ذلك بسحب مبلغ الاستثمار الجزئي قبل تاريخ الاستحقاق طالما أن الرصيد المتبقي هو 500,000 ريال سعودي أو أكثر.
- المرونة في إيداع الأرباح بشكل (شهري\ربع سنوي) او اجمالي الربح عند الاستحقاق.

Murabaha Account

A Sharia compliant account that gives a competitive return on your investment. This is an ideal substitute for the conventional time deposit for secured investment for short or medium term period

- Minimum investment amount is SR 50,000 (or equivalent amount in other currencies).
- Competitive rate.
- Available in SAR, USD, EUR & GBP.
- Choice of various investment periods to suit your needs, ranging from 1 month to 3 years.
- Option to renew your investment without visiting the branch, through assigning power of attorney.
- You can book the deposit as flexible Murabaha deposit for tenures of 3 months or longer. This would allow you to withdraw partial investment amount before maturity as long as the remaining balance is SR 500,000 or more.
- Flexibility to get profit periodically (monthly/quarterly) or total profit at maturity.



حساب الغد المبارك

حساب متوافق مع احكام الشريعة الإسلامية يساعدك على زيادة المدخرات من أجل غد أفضل وتحقيق أهداف الادخار لك ولعائلتك بكل سهولة وراحة:

- لا يوجد حد أدنى للرصيد لفتح الحساب.
- بطاقة مدى للصراف الآلي للدخول إلى حسابكم.
- تحتسب الأرباح بناء على متوسط الرصيد الشهري.
- خيار فتح الحساب باسم طفلك دون سن 18 عامًا (تحت الولاية).
- إمكانية تنفيذ خطة الادخار باستخدام العربي موبايل من خلال الاختيار من بين مجموعة متنوعة من خطط الادخار التلقائية التي تناسب احتياجاتك. سواء كنت ترغب في ادخار مبلغ ثابت أو فائض من الأموال كل شهر أو ربط مدخراتك بالعمليات اليومية.

Al Ghad Al Mubarak Account

A Sharia compliant account that helps you grow savings for a better tomorrow and achieve your and your family's savings goals with ease and convenience:

- No minimum balance requirement to open the account.
- Mada debit card to access your account.
- Profit is calculated based on the average monthly balance.
- Option to open the account in the name of your child under 18 years of age (under guardianship).
- Unmatched facility to automate savings using anb Mobile by selecting from a variety of automatic savings plans that fit your needs; whether you want to save a fixed amount or surplus funds every month or link your savings with day to day transaction.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

صناديق الأمانات

تتيح لكم خدمة صناديق الأمانات حفظ وثائقكم الهامة ومقتنياتكم الثمينة، حيث تتميز هذه الصناديق بما يلي:

- حماية ضد الحريق و السرقة و الفقدان.
- سهولة الوصول إلى المقتنيات في غرفة خاصة أثناء ساعات الدوام الرسمي للبنك.
- استخدام نظام الفتح الثنائي للصندوق لمزيد من الحماية.
- تتوفر الصناديق بأحجام مختلفة.
- متوفرة في معظم الفروع.

Safe Deposit Boxes

This is a safe place to secure your important and precious belongings, as those boxes are unique in the following features:

- Protection against fire, theft and loss.
- Easy access to your belongings in a private room during the official working hours of the Bank.
- Dual opening system of the box for additional protection.
- The Boxes are available in various sizes.
- Available at most branches.



خدمات anب الإلكترونية

يمكنكم الوصول الى حساباتكم في أي وقت ومن أي مكان حول العالم بسهولة وأمان. من خلال أحدث القنوات المصرفية الإلكترونية والتي تشمل: الفرع الرقمي، anب موبايل، anب نت، الهاتف المصرفي، الصراف التفاعلي، أجهزة الصراف والإيداع الآلي حيث تتميز هذه الخدمات بالاتي :

- طباعة بطاقة مدى anب للصراف الآلي بسهولة.
- سحب مبالغ نقدية تصل إلى 50,000 ألف ريال سعودي في اليوم الواحد من خلال الصراف التفاعلي.
- إيداع مبالغ نقدية تصل إلى 20,000 الف ريال سعودي في اليوم الواحد من خلال الصراف التفاعلي.
- طباعة كشف حسابك حتى فترة سنة.
- فتح وتحديث الحساب.
- طلب منتج تمويلي او بطاقة ائتمانية.

anb Services in London

Access your accounts any time wherever you are around the world, easily and safely, over our state of the art electronic banking channels: Digital Branch, Mobile Banking, Online Banking, Phone Banking, anب ITMs, ATMs & Cash Deposit Machines.

- Print your anب mada debit card easily and at your convenience.
- Withdraw up to and SR 50,000 easily on ITM.
- Deposit cash up to SR 20,000 on ATM and SR 50,000 on ITM.
- Print your account statement up to 1 year.
- Open or update an account at your convenience.
- Apply for a finance product or credit card.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

خدمات anb في لندن

باعتبارها أحد أبرز المراكز المالية في العالم، تعد لندن خاصة والمملكة المتحدة عامة إضافة هامة إلى شبكة مكاتبنا المتخصصة في توفير الخدمات المصرفية الخاصة، بحيث يتسنى لكم على غرار الكثير من عملائنا الموجودين في الخارج إنجاز معاملتكم البنكية في فرعنا الخاص القريب منكم والجاهز لخدمتكم. يتمتع موظفو فرع لندن بخبرات تخصصية في التمويل العقاري، ويمكنهم أن يقدموا لكم المشورة لبناء محفظتكم العقارية؛ فسواء كنتم ترغبون في الحصول على تمويل لعقار شخصي أو شراء وحدات متعددة أو مبنى تجاري، سيقوم مدير العلاقات المصرفية الخاصة بتقييم احتياجاتكم وتقديم حل مصمم خصيصاً لتلبيتها.

بعض الخدمات التي يقدمها فرعنا في لندن:

- تمويل شخصي لغير المقيمين في المملكة المتحدة والاتحاد الأوروبي.
- تقديم المساعدة والمشورة لشراء أي ممتلكات في المملكة المتحدة.
- ترتيب الزيارات إلى مختلف الوكلاء والمطورين العقاريين الذين يقدمون لكم المشورة بشأن العقارات.
- اقتراح عدد من الشركات بما في ذلك المحامين، بغية تقييم الممتلكات.

anb Services in London

Being one of the world's leading financial hubs, UK, London specifically, is an important addition to our network of specialized offices providing private banking services. As a home away from home for many of our customers, our private branch in London is close by and ready to serve you. Our team in London specializes in real estate lending and can help you build a portfolio: whether you are looking to finance your individual property, multiple units or commercial property, your Private Banker will be able to assess your needs and provide a tailored solution.

Some of the services offered are:

- Loans to non-UK and EU residents.
- Assistance and advices on purchasing UK property.
- Arrangement on visits with various estate agents and developers to advise on properties.
- Recommendation of panel of firms including solicitors, for valuation of properties.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

خبرة واسعة في إدارة الاستثمار

يتمتع مديرو الثروات لدينا بخبرات ومهارات واسعة تم اكتسابها على مدار سنوات من الخبرة لإدارة وتنويع استثمارات عملائنا بسرية تامة واحترافية وعناية مستمرة وتقديم أعلى مستويات الاهتمام لهم ومن أبرز هذه الخدمات:

- الخبرة الإدارية.
- الوساطة بالأوراق المالية.
- إدارة الأصول.
- الخدمات المصرفية الاستثمارية.
- خدمات حفظ الأوراق المالية.
- الاستثمارات البديل.
- تقديم خصم على عمولات الاسهم.

Investment Management Expertise

Our wealth managers have extensive experience and skills acquired over years of experience to manage and diversify the investments of our customers with complete confidentiality, professionalism, continuous care, and provide the highest levels of attention to them, and the most prominent of these services are:

- Managment Expertise.
- Investment Banking.
- Asset Management.
- Securities Brokerage.
- Alternative Investments.
- Custody Services.
- Discounted banking fees on stock investments.



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

هاتف anb للمصرفية المميزة

لإنجاز كافة معاملتكم المصرفية بسرعة وسهولة، تم تخصيص رقم للمصرفية المميزة يعمل على مدار الساعة طيلة أيام الأسبوع، من داخل المملكة أو من خارج المملكة لنسعد بخدمتكم.

Affluent Phone Banking

To complete all your banking transactions swiftly and easily, a dedicated 24 hours number has been assigned for Affluent Banking all week long, from within the Kingdom from outside the Kingdom and we will be at your service.

أرقام التواصل Contact Numbers	الخدمات Services
800 121 3000	هاتف المصرفية المميزة المجاني Affluent phone banking
800 119 1919	خدمة الاستشارات الائتمانية للأفراد Consumer credit advisory service
00966 11 271 8614	المصرفية المميزة (خارج المملكة) Affluent phone banking (out side the kingdom)



البنك العربي الوطني
arab national bank



البنك خاضع لإشراف و رقابة البنك المركزي السعودي
The bank is regulated and supervised by Saudi Central Bank

